

KIM

DPD DAG Provinsi Banten Gelar Deklarasi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KIM.WEB.ID

Nov 17, 2024 - 23:11



TANGERANG - Ormas Dewan Pimpinan Daerah Demi Anak Generasi (DPD DAG) Provinsi Banten gelar Deklarasi bertempat di Aula Kampus Paramita Binong Curug Tangerang Banten, yang dihadiri puluhan anggota se Provinsi

Banten, Minggu (17/11/2024).

Acara Deklarasi DPD DAG Provinsi Banten di hadiri Kesbangpol Provinsi Banten yang di wakili oleh Kasubbid Ade Lutfi sekaligus membuka acara dengan ditandai pemukulan Gong

Ketua DPD DAG Provinsi Banten Ikhsan Nugroho Dipl, M.SE dalam sambutannya menyampaikan bahwa Anggotanya tidak melulu politik melainkan akan dibekali kewira usahaan agar mandiri supaya bisa bersosial Kemasyarakatan.

Ormas DPD DAG yang dipimpinnya ini akan akan menjadi platform bagi warga Banten yang ingin berdedikasi menjadi agen perubahan positif.



17 Nov 2024 10.53.27
Jalan Raya Binong
Binong
Kecamatan Curug
Kabupaten Tangerang
Banten

"Dan aktivitas ormas DPD DAG ini ditujukan untuk pemberdayaan masyarakat dan sosial," kata Nugroho Dipl, M.SE

Pada kesempatan ini, kata Nugroho pihaknya mengucapkan terima kasih kepada Ade Lutfi yang mewakili Kesbangpol yang telah hadir dan memberikan apresiasi atas lahir dan dideklarasikannya Ormas DPD DAG ini.

" Tak lupa juga kami ucapkan terima kasih kepada semua undangan yan telah hadir di acara kami ini. Semoga Allah SWT melindungi kita semua,"ujarnya

Ade Lutfi Kasubid Kesbangpol minta Ormas DAG bersinergi dengan Pemerintah Daerah. Hal ini disampaikan saat menghadiri deklarasi Ormas DAG di Aula Kampus Paramita Binong Curug Tangerang Banten.Minggu (17/11/2024).

" Atas nama pribadi dan pemerintahan daerah, saya mengucapkan selamat atas dideklarasikannya Ormas DAG. Kami berharap bisa bersinergi dengan Pemda,"kata Ade Lutfi saat memberikan sambutan.

Kehadiran Ormas DAG ini, kata Ade Lutfi diharapkan dapat berkontribusi positif dalam pembangunan daerah.

" Dan saya yakin Ormas DAG ini bisa memberikan kontribusi yang terbaik untuk Tangerang khususnya dan Banten umumnya," kata Ade Lutfi

(Spyn)